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Aber Spielern wie Koch hätte man doch kein Mondgehalt zahlen müssen. Das stand in keiner
Relation zu seinem Leistungsvermögen. Und keiner anderer Verein auf der Welt hätte ihm
dieses Gehalt gezahlt.
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